



# いいおかっ子

【校訓】素直に たくましく

旭市立飯岡小学校  
学校だより第9号  
令和7年12月16日

ホームページ HPは  
こちらから→→



## 体を進んで鍛えるいいおかっ子！～校内マラソン大会・記録会

本校では、10月下旬～11月下旬にかけて、業間の休み時間を活用し、継続的に体力向上マラソンを取り組んできました。大会の走行距離もレベルアップし、各学年200mほど長くした大会のコースに変更しました。本番の11月27日(木)は、4・5年生がインフルエンザ流行による学年閉鎖になり、参加児童数が全校の3分の2に減ってしまいましたが、晴天のマラソン日和の中、ご家族の皆様の応援と他学年の声援もあったことで、子ども達も気合い十分！練習よりも速いペースで走り切った児童も多かったです。参観ならびに競技進行や片付け等にご協力いただきました。不参加の4・5年生は翌週の12月4日(木)に大会の代替として記録会を実施しました。

**<各学年の入賞者（1位～3位まで）を紹介します>**



	<1年生女子> 800m走	<2年生女子> 800m走	<3年生女子> 1000m走	<4年生女子> 1000m走	<5年生女子> 1200m走	<6年生女子> 1200m走
1位	* * * *さん	* * * *さん	* * * *さん	* * * *さん	* * * *さん	* * * *さん
2位	* * * *さん	* * * *さん	* * * *さん	* * * *さん	* * * *さん	* * * *さん
3位	* * * *さん	* * * *さん	* * * *さん	* * * *さん	* * * *さん	* * * *さん
	<1年生男子> 800m走	<2年生男子> 800m走	<3年生男子> 1000m走	<4年生男子> 1000m走	<5年生男子> 1200m走	<6年生男子> 1200m走
1位	* * * *さん	* * * *さん	* * * *さん	* * * *さん	* * * *さん	* * * *さん
2位	* * * *さん	* * * *さん	* * * *さん	* * * *さん	* * * *さん	* * * *さん
3位	* * * *さん	* * * *さん	* * * *さん	* * * *さん	* * * *さん	* * * *さん



## ◆表彰児童紹介 9月～12月◆

学校の教育活動において、校外のコンクール等で受賞をし、全校集会で披露した児童を紹介します。

(旭市科学工夫作品展表彰児童は、  
学校だより第6号で紹介済みです。)



- 旭市歯と口の健康週間图画ポスターコンクール<入選> \* \* \* \* \*さん(6年)
- 第74回千葉県小・中・高校席書大会<書星会賞> \* \* \* \* \*さん(1年)、\* \* \* \* \*さん(6年)
- 旭市読書感想文コンクール<佳作> \* \* \* \* \*さん(1年)、\* \* \* \* \*さん(2年)  
\* \* \* \* \*さん(3年)、\* \* \* \* \* \*さん(4年)、\* \* \* \* \*さん(5年)、\* \* \* \* \* \*さん(6年)
- 2025年度旭市ドッジボール王決定戦<準優勝> 2年1組男子チーム
- 歯と口の健康賞(6年対象:右上写真)
  - <ピューティフル> \* \* \* \* \*さん、\* \* \* \* \* \*さん
  - <クリーン> \* \* \* \* \*さん

※「社会を明るくする運動」感謝状 (左記の運動にあたり、10月4日(土)の「旭市いいおかYOU・遊フェスティバル」にて、啓発活動<下写真>のボランティアを行った児童に、旭地区更生保護女性会様より感謝状が贈られました。)

(6年) 7名  
(5年) 6名



# 特集

## ~ようこそ飯岡小へ~ 旭市×沖縄県中城村児童交流~

先月号でご紹介した沖縄県中城村（なかぐそくそん）との交流会の様子を詳しくお伝えする特別版です。

6月の旭市交流団が中城村を訪問した返礼として旭市に訪れたもので、11月6日（木）に旭市主催の歓迎交流会（右記事参照）が開かれ、翌日の7日（金）に、本校が市内小学校を代表して十数年に一度のホスト校役となり、中城村の5年生18名を迎えるました。

第1部では、飯岡小校歌を全校児童の大きな歌声で歓迎し、4年生から6年生による発表では、旭市のふるさと自慢や飯岡小の持ち味を披露しました。第2部では、5年生同士で親睦を深める交流の時間とし、漁港のある海のまち・飯岡らしさを感じてもらいたく、下永井地区「大和会」の和太鼓と大漁節の伝統芸能を体験してもらいました。その後に地産地消の給食「鉄人給食：沖縄交流メニュー」（下記参照）を食べ、楽しい交流会となりました。

<給食献立：ご飯 牛乳、野菜たっぷり鉄人(バーガーが混ざった)つくね レモンのきんぴら、性学餅(大原幽学にちなんで)の汁物 ピーナツバー>

11  
/ 6

### 中城村の児童を笑顔でお迎え 交流を通して互いのふるさとを学ぶ



クイズでふるさとを紹介

姉妹都市の沖縄県中城村（なかぐそくそん）の児童18人を迎えた交流会が、いいおかユートピアセンターで行われました。中城村の児童による踊りの披露や、クイズを通じた特産品などの紹介が行われ、文化や歴史を学びながら絆を深めました。

(広報あさひNO.491/R7年12月1号号から引用掲載)

## 飯岡小ならではの持ち味を披露～中城村5年生交流団をおもてなし♥

### ◆歓迎セレモニー、自己紹介◆

◆歓迎セレモニーでは、自慢の校歌を全校で披露！



### ◆飯小5年生発表◆

◆交流団に旭市の自慢を寸劇とクイズで楽しく紹介！



### ◆飯小4年生発表◆

◆海と防波の歴史「我らの波止」を寸劇で紹介！



### ◆飯小6年生発表◆

◆「チェリー」の合奏唱！～君を忘れない♪



### ◆5年生の交流タイム◆ 大和会と和太鼓＆大漁節体験！



2025年已年も早いものあとわずかとなりました。1年間はあつという間でしたが、子ども達の躍動は活気にあふれ、素直で健やかに成長してくれたと実感します。冬休みに入る前に、2025年の学校生活での自分の成長を振り返りながら、新年にはまた新たな目標を立て、2026年に臨んでほしいと思います。保護者の皆様におかれましては、様々な場面で学校へご協力いただきまして、誠にありがとうございました。来年もよろしくお願ひいたします。

2026年が皆様にとって素晴らしい年でありますように

